

Pour beaucoup, un concours de mots croisés n'est qu'un tirage au sort déguisé.

On poste sa grille bien remplie ; puis on attend de savoir si le nombre de participants est proche de celui que l'on a estimé en guise de départage.

C'est mal connaître les mots croisés de la FNASCE

En 2013, seuls sept concurrents ont adressé une grille correcte, aucun en 2012 et un seul en 2011.

En fait, il s'agit d'un véritable concours de mots croisés.

Exemple : en 2013 plus de la moitié des 120 participants se sont laissés prendre dans ce type piège :

Note de  
musique  
↓

Tracas du sommeil →

C	A	U	C	H	E	M	A	R	

CAUCHEMAR ne se terminant pas par D (eh non !), il fallait écrire CAUCHEMARS .

le mot « tracas » pouvant être indifféremment singulier ou pluriel incitait à l'erreur.

Et comme côté note de musique DO ou SI pouvaient faire l'affaire !!

Bien sûr de telles embûches sont légion dans la grille 20x20 du concours

Faites vous plaisir, jouer les fins limiers, depuis mars la cuvée 2014 est en ligne